

Estimadas familias:

Desde el centro esperamos que estéis bien de salud y que hayáis descansado estas vacaciones. Este curso continuamos con las indicaciones del curso anterior respecto a las medidas de higiene frente a la COVID. El curso comenzará el próximo día 9 de septiembre de forma presencial, el horario será como el de otros años de 8:15h a 14:15h con un recreo de 11:00h a 11:30h.

La entrada de los alumnos será diferenciada, los alumnos de 3º y 4º ESO entrarán por el pabellón polideportivo y accederán al centro por la puerta de emergencia número 2, que estará debidamente señalizada; mientras que los alumnos de 1º y 2º ESO entrarán por la puerta principal.

En el centro se están finalizando las tareas de reformas, por lo que el acceso por la puerta principal posiblemente no se podrá hacer de manera normalizada al estar finalizando el arreglo del pavimento. Esta zona estará debidamente delimitada y el acceso para alumnos y familias estará totalmente libre y bien indicado realizándose por una nueva puerta que se ha abierto a la izquierda de la puerta principal.

Este curso, en cuanto a los materiales, debemos continuar intentando no compartiros, por lo que cada alumno llevará de casa a diario todo lo que le indique el profesorado y también tendrá que llevar una pequeña bolsa, "KIT COVID", con material de higiene básico: una mascarilla de repuesto, un pequeño bote de gel hidroalcohólico para uso personal (aparte de los dispensadores que hay en cada clase), pañuelos de papel y un pequeño bote de jabón.

Los recreos también estarán diferenciados, dedicando el patio del instituto a los alumnos de 1º y 2º ESO y el campo de fútbol, con la autorización del ayuntamiento, para los alumnos de 3º y 4º de ESO.

Durante toda la jornada escolar será obligatorio el uso de mascarilla por parte del alumnado, profesorado y personal no docente. Los alumnos tendrán que llevar la mascarilla, tendrán que lavarse frecuentemente las manos, se les podrá tomar la temperatura y estarán separados el máximo tiempo posible a una distancia de 1.5 metros. El centro intentará reforzar la limpieza de baños y zonas de paso principalmente.

Se recomienda a las familias que no accedan al centro con la finalidad de evitar contagios. Cualquier gestión con el centro y las reuniones en general se harán preferentemente por vía telefónica o por medios telemáticos. No obstante, si fuera necesario hacer alguna entrevista de forma presencial se solicitará cita previamente y se guardarán todas las medidas de seguridad e higiene.

Las familias o los tutores legales del alumnado, o este mismo si es mayor de edad, comprobarán antes de ir al centro educativo, el estado de salud; que su temperatura no es superior a 37.5º o tiene otros síntomas compatibles con la COVID-19. Además, deben colaborar en que sus hijos e hijas adopten rutinas de higiene de manos y el protocolo de actuación en caso de tos, estornudos u otros síntomas respiratorios, además de reforzar la importancia del uso de mascarilla para asistir al centro educativo. El alumnado que presenta condiciones de salud que les hacen más vulnerables a la COVID-19 (enfermedades cardiovasculares, diabetes, enfermedades pulmonares crónicas, cáncer, inmunodepresión o hipertensión arterial), podrán acudir al centro, siempre que su condición clínica esté controlada y lo permita. Este alumnado deberá mantener las medidas de protección de forma más rigurosa, salvo indicación médica de no asistir. El incumplimiento en general de las medidas de higiene y de seguridad por parte de los alumnos o cualquier otro miembro se considerará un daño grave para el resto de la comunidad educativa.

Los canales de información serán vía telefónica con el centro, la mensajería de Educamos CLM y la página web del centro principalmente. Ante cualquier novedad se seguirá informando.

Gracias de antemano, por su valiosa colaboración.
Saludos cordiales. El Equipo Directivo.